

# 地域おこし協力隊が行く

Vol.21

February 2019

## ふるさとCM大賞NAGANO演技賞受賞を市長へ報告!

1月3日 abn 長野朝日放送「第18回ふるさとCM大賞NAGANO」をご覧いただきましたでしょうか?面白かった?笑った?東御市のCMは、今年20回、同局で放送されます。東御市のPRに役立てばうれしいな。

1月11日に、市長報告会がありました。美女に囲まれて花岡市長は、小さくピース♥



## 地域おこし協力隊の新隊員は競泳選手?!

2月1日、地域おこし協力隊として着任しました水間 源です。主に湯の丸高原スポーツ交流施設を中心とする、スポーツツーリズム振興のお手伝いをさせていただきます。5歳から水泳を始め、学生時代は競泳選手として合宿漬けの日々でした。その経験を活かして、東御市の皆さまと協力・連携しながら、アスリートのサポートをしていければと考えています。



東御の暮らしを楽しみながら、東御市の魅力を発信していきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

## 都会育ちに堪える東御の冬! みんなの寒さ対策とは?

唐辛子!

ブランケット!

猫!

家から出ない!

腹巻!



## ゾニーの窓 vol.2

### IQとHQ

IQは、「Intelligence Quotient」の略で知能指数の事です。記憶力や論理、数学的知性などの知能の高さを示す指数です。一方、HQという言葉もここ数年で耳や目にする事が増えてきました。HQは「Humanity Quotient」の略で人間性知能の事を言います。未来への展望や主体性、達成感、探求心など人間が生きていく上での必要な総合力の事で、要は「人間らしさ」です。



「AI(人工知能)」などの研究開発により将来、予測不能な時代を生き延びていかなければいけない現代の子どもたちに必要なのは、このHQと言われています。HQは、おおよそ8歳までに大部分が決まってしまう。これを高めるために原体験が有効と「尾木ママ」こと教育評論家の尾木直樹さんは、おっしゃっています。原体験とは、火・石・土・水・木・草・動物の7つの自然物に加え、暗闇の恐怖や極限といったゼロ体験を直接体験することです。これからの時代を生きていく現代の子どもたちには自然の中での「あそび」が重要という事です。東御の冬は寒いですが、負けずに「外あそび」をしましょう!!